

Ministro cubano de salud intercambia en Ginebra sobre cooperación



José Angel Portal Miranda asiste a la 75 Asamblea Mundial de la Salud

La Habana, 23 mayo (RHC) En el marco de la 75 Asamblea Mundial de la Salud, el ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal Miranda, intercambió hoy con autoridades del sector de otras naciones, con el fin de fortalecer la cooperación.

Portal Miranda dio a conocer a través de su cuenta en Twitter que dialogó con la viceministra de Salud del Estado Plurinacional de Bolivia, y destacó la amistad que une a ambos pueblos y gobiernos.

“La 75 Asamblea Mundial de la Salud es espacio también para intercambiar y fortalecer lazos entre naciones. Desde la amistad que une a nuestros pueblos y gobiernos, este lunes dialogamos en #Ginebra

con la Viceministra de Salud en el Estado Plurinacional de #Bolivia”, escribió el ministro cubano.



José Ángel Portal Miranda, intercambió hoy con autoridades del sector de otras naciones

En la misma red social, Portal Miranda informó también que sostuvo un encuentro bilateral con su par egipcio, Khaled Abdel-Ghaffar, donde ratificaron los lazos de amistad que distinguen las relaciones entre ambos países.

Durante la reunión, se evaluaron acciones para consolidar la cooperación en salud y ambos titulares acordaron trabajar de conjunto en la elaboración de un Memorando de Entendimiento para fortalecer los sistemas sanitarios y de las industrias biotecnológicas.

El titular cubano intercambió además con Fahad bin Abdulrahman Al-Jalajil, ministro de Salud de Arabia Saudita, con el propósito de dar seguimiento a los vínculos de cooperación en el ámbito de la Salud entre ambas naciones.

“El Ministro saudí manifestó la satisfacción de su nación por el trabajo que los profesionales de la Salud cubana desarrollan en diversos lugares de su país, de manera especial en las comunidades. Proteger la salud de los pueblos es principio inherente a la Revolución cubana”, tuiteó Portal Miranda.

Portal platicó, asimismo, con el titular de Salud de Argelia, Abderrahmane Benbouzid, con quien abordó las posibilidades existentes para continuar fortaleciendo la cooperación.

Es voluntad común de ambos países trabajar para consolidar y ampliar ese camino, refirió.

Igualmente, ambos funcionarios recordaron el 59 aniversario de la colaboración médica cubana, que se inició precisamente en ese país africano con el envío de la primera brigada de profesionales de la esfera asistencial.

Afianzar la cooperación es un propósito de Cuba e Indonesia hace décadas, manifestó Portal a propósito de una reunión con el ministro de Salud de esa nación, durante la cual ratificaron la disposición mutua de explorar sobre posibles áreas de colaboración en temas de salud y la industria biofarmacéutica.

Desde la amistad que une a nuestros pueblos y gobiernos, este lunes dialogamos en Ginebra con la viceministra de Salud en el Estado Plurinacional de Bolivia, informó también el titular cubano.

Durante la víspera, la delegación de la isla celebró varios encuentros con funcionarios de otros países tales como Sudáfrica, Arabia Saudita, Malta y Mozambique.

Cuba viene a compartir experiencias, estrechar lazos de cooperación y ratificar su compromiso con la salud y la paz de los pueblos, sostuvo el ministro en relación a la presencia antillana en la 75 Asamblea Mundial de la Salud que inició el pasado domingo y culminará el próximo 28 de mayo.

La 75 Asamblea Mundial de la Salud comenzó este 22 de mayo y se extenderá hasta el 28, y será la primera presencial desde el inicio de la pandemia de COVID-19.

Entre las principales funciones de la Asamblea Mundial de la Salud, se encuentran determinar las políticas de la Organización, designar a su Director General, supervisar las políticas financieras y revisar y adoptar el proyecto de presupuesto por programas. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288597-ministro-cubano-de-salud-intercambia-en-ginebra-sobre-cooperacion>



Radio Habana Cuba